
令和３年度学校評価 学校評議員回答まとめ（有効回答:３） 

 

①【本校の教育目標】学校は教育方針をわかりやすく伝えている。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 十分 － 

評議員２ 十分 
教育目標を具現化する基本方針も細かく明確に示されていて分かりやす

いです。 

評議員３ 十分 簡潔で、理解しやすい。 

 

 

②【本校の教育実践】学校は教育課題について適切に取り組んでいる。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 十分 

コロナがやや収束を見せる中、昨年度までは制約のあった行事などにつ

いても復活しつつあるようですね。今後もさらに細心の注意を払いなが

ら教育実践にあたられてください。 

評議員２ やや十分 

児童生徒の学校評価の結果、分析を見ると少し課題があるように思いま

すが、日頃から生徒たちが自主的に考えていろんな体験や経験ができる

よう、先生方が頑張っていることが伝わってきました。今後も継続して

取り組んでいって欲しいです。 

評議員３ 十分 前向きに取り組んでいると感じる。 

 

 

③【本校の健康・安全】学校は健康・安全教育に取り組んでいる。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 十分 
コロナ禍のなか、子どもの健康・安全には最大限の配慮がなされている

と思います。 

評議員２ 十分 
健康･安全については生徒や保護者のアンケートからも「良い」という結

果が出ているので十分だと思います。 

評議員３ 十分 － 

 

 

④【本校の教育環境】学校は校舎内外の教育環境の整備に努めている。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ やや十分 
校舎・設備の老朽化については学校単独で対応できるものではありませ

んが、努力されていると思います。 

評議員２ 十分 
コロナ禍で教育環境を整えるのは難しい部分もあると思いますが、工夫

して環境整備に務めていると思います。ありがとうございます。 

評議員３ 十分 － 

 

 



⑤【本校の進路指導】学校は適切な進路指導に取り組んでいる。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 十分 HP 上への情報アップなど、精力的にがんばられていると思います。 

評議員２ やや十分 
質問なのですが 進路指導について、生徒の考えや気持ちも丁寧に聞き取

り、選択肢を広げて進路に反映できていますか？ 

評議員３ 十分 とても工夫して積極的にされている。 

 

 

⑥【本校の地域との連携】学校は地域と連携し、特別支援教育のセンター的役割を果たしている。 

評議員 回答 感想・意見 

評議員１ 十分 

中頭地域の特別支援学級への支援をさらに進めてください。コーディネ

ーターからもあったように、特別支援学級同士の横の連携を充実させる

ために、泡瀬特支が旗振りとなってサポートされることを期待します。 

評議員２ 十分 

特別支援教育のセンター的役割は果たしていると思います。 また、課題

の把握もしっかりとできているので、素晴らしいと思います。 あとは少

しずつ課題解決に向けてがんばってください。 

評議員３ やや十分 
障害を持つお子さんが地域で頑張っているので、他の公立学校にはない

特徴をどんどん地域に提供してほしいです。 

 


